pobres que viven en barriadas llenas de porquería y donde por la ventana han de arrojar a la calle las aguas sucias. ¿Como entrarán en vigor las nuevas ordenanzas que mandan extinguir los pozos muertos si no hay cloacas para conducir las aguas sucias? ¿A donde conducirán los vecinos las mismas? Quereis sanear la Ciudad y evitar enfermedades, construid cloacas allí donde no las hay como afirma el Sr. Teixidor, y luego se hará lo demás, teneis el dinero ya y no teneis excusa y vuestra será la responsabilidad y mas si sobrevienen enfermedades infecciosas. Sala afirma que el peligro está en las calles mas aseadas y eso, dice, otra vez lo afirma el arquitecto pues hay mas tránsito. Teixidor J. dice que Sala hace ver que me opongo al adoquinado y eso no es cierto, pero sí digo, que primero se debe construir cloacas donde no las hay y luego procederse al adoquinado pues la cantidad destinada para cloacas debe ser para hacerlas nuevas.

López-Rodríguez sostiene lo mismo y dice, todos contribuyen a las cargas municipales, todos
deben disfrutar de ventajas sanitarias lo mismo
los pobres que los rices, y de no hacerse así gran
parte de la ciudad sufrirá un desengaño al ver
que se empiezan a invertir los dineros del empréstitolomiterno caprichosa y para calles céntricas
con el ministificar el empréstito.

disco para dice que no ha de añadir nada a lo disco se qui ere discutiri e la prástito. Teixidor J. demuestra lo que courre la calles que no hay cloacas, que el cara se se repugnante y una amenaza para la prástica y que es ya un caso de conciendos.

voltage epina igual como Teixidor. Pascal demues e su conformidad con lo dicho por Teixidor. Roschedice que se debe aprobar urgentemente el detamen. López-Rodríguez dice que no hay derectorpues él no está conforme en que se gastan idente dinero para el Parque Municipal cuando fallage dinero para hacer cloacas en muchas celles aprecuerda en el abandono que han tenido la Plaza de Salmerón y el «Parque»? del Instituto que paresen estercoleros en vez de bonitos jardines.

Empieza el escándalo.

Bosch dice que como López-Rodríguez ya tiene parques junto a su casa.... (etc, o sea el cuento de siempre y tan leído en *Empordá Federal*). López-Rodríguez protesta e increpa a Bosch por descender al personalismo y meterse con los intereses privados de los concejales, cuando hace una hora que se ha discutido cortesmente y manteniéndose todos un respeto mutuo. Teixidor J., Roura y Pascal tambien protestan, y López-Rodríguez dice que en vista de que no se tiene la consideración debida a los concejales y se les quiere reducir al silencio invadiendo los intereses privados por carecer de argumentos, se retira y dice a Bosch que cuando tenga mas educación podremos discutir. Teixidor J. pide que retire Bosch sus palabras y el «concejal de la lengua sucia» no quiere. Todos hablan v gritan a la vez v nadie se entiende, las minorías salen del salón dejando al «concejal de la lengua sucia» solo con sus amigos QUE EN ESTA OCASIÓN NO SALIERON A SU DE-FENSA. ¿La culpa de quien es? Del Alcalde que no sabe presidir y tolera todo a las mayorías.

Mal empieza la realización del empréstito.

Colegio-Academia "Monturiol"

PRIMERA Y SEGUNDA ENSEÑANZA

Nuestra Juventud en acción

Con motivo de la visita de don Carlos R. Soriano, Presidente de la Escolar Republicana Radical, el día 7 de los corrientes y a las 9 de la noche se celebró en nuestro Centro un acto que revistió verdadera importancia.

Mucho antes del mitin se llenó por completo el salon de actos. Ocuparon la tribuna en representación de las Juventudes los señores Pedro Porta, José Cufí, Pedro Roig y Emilio Román. Presidió el acto el presidente de la Juventud Radical don Fernando Borrás manifestando a la concurrencia con facilidad de palabra la significancia del acto y el proposito de las Juventudes de celebrar otros muchos de propaganda republicana, despues de presentar al Sr. Soriano, empezó este con verdadera elocuencia y brillantez el interesantísimo tema «El Partido Radical ante los problemas actuales». El conferenciante fué interrumpido con aplausos varias veces durante su peroración. Al terminar fue muy felicitado.

La tarde antes de celebrar la conferencia el señor Soriano acompañado de varios amigos subieron al Penal con el proposito de saludar a los presos políticos de 1909 y estudiar sus espedientes penales para los efectos del indulto.

El Sr. Director se negó a recibir a nuestros amigos ignorando hasta hoy la causa.

No obstante no faltó quien nos facilitara lo que se deseaba habiendo visto con satisfacción